

GESELLSCHAFTLICHER ANLASS DES KANTONS RATES FÜR SVP-KANTONS RATS PRÄSIDENTIN

Ausflug in die Heimat von Theres Weber

Jedes Jahr darf der gewählte Zürcher Kantonsratspräsident dem Parlament seine Heimat zeigen. Diesmal war der Bezirk Meilen an der Reihe. Theres Weber aus Uetikon konnte ein sehr abwechslungsreiches Programm präsentieren.

ZB. Kantonsratspräsidentin Theres Weber (SVP, Uetikon) hatte in ihre Region geladen. Die rund 200 Gäste durften am Nachmittag diversen Betriebe einen Besuch abstatten.

So konnten sie den Abfallbewirtschaftler Wieder, den Bauernbetrieb der Familie Ledergerber in Herrliberg, den Hörgerätehersteller Sonova, die Kräutertinkturen von Bio-Strath, den Weinbaubetrieb Schwarzenbach oder die Confiiserie Honold in Küsnacht besuchen.

Fest in SVP-Hand

Am Abend gab es ein prächtiges Fest in der Scheune der Familie Weber in Uetikon. Bewirtet wurden sie von Fredi Bannwart aus der Vogtei in Herrliberg

Über 300 Gäste fanden sich ein, und mit humorvollen und launischen Reden gratulierten Regierungspräsident Ernst Stocker und Fraktionspräsident Jürg Trachsel Theres Weber zu ihrer Amtsführung.



Gut gelaunt...



Standen im Mittelpunkt des Anlasses: Theres Weber und Standesweibel Peter Sturzenegger.



Jakob Grimm empfing ebenfalls eine Delegation aus dem Zürcher Kantonsrat in seinem Weinbaumuseum in Oetwil. Hier zeigt er es dem früheren Kantonsratspräsidenten Bruno Walliser.